

16.11.2022 – 09:30 Uhr

SUISSEDIGITAL-DAY avec le chercheur spécialisé dans la jeunesse Simon Schnetzer



Bern (ots) -

Simon Schnetzer, chercheur spécialisé dans la jeunesse et l'avenir, sera l'intervenant principal lors de la traditionnelle manifestation de branche SUISSEDIGITAL-DAY, qui aura lieu le 23 novembre 2022 à Berne. Cet économiste, auteur de plusieurs études, s'exprimera sur le thème " Génération Alpha - l'avenir de la société à ses balbutiements ". Par ailleurs, des thèmes tels que Green IT, Metaverse et Cyber Security sont au programme. Le colloque est public et se déroulera au Kursaal de Berne.

" Je me réjouis que nous ayons pu recruter un expert très demandé sur les questions d'avenir en la personne de Simon Schnetzer. Il montrera comment les générations futures façonneront la société de demain. " C'est ainsi que Simon Osterwalder, directeur de SUISSEDIGITAL, commente le temps fort du colloque sectoriel SUISSEDIGITAL-DAY de cette année. Simon Schnetzer, qui s'est fait un nom en tant que chercheur spécialisé dans l'avenir et la jeunesse, se penchera notamment dans son intervention sur le fonctionnement de la génération Alpha (née en 2010 et après) et sur ce qui est nécessaire pour construire le monde de demain avec cette génération.

Metaverse, Ethical Hacking et Green IT

Par ailleurs, des exposés sur des thèmes tels que " Metaverse - entrée dans le Web 3.0 ", Cyber Security et " Le métier d'Ethical Hacker " sont au programme. Ivan Mariblanca Flinch, fondateur et CEO de Canopé, régaler les visiteurs avec sa présentation intitulée " Green IT comme levier pour la pérennité des entreprises ". Il expliquera ce qu'il faut entendre par pollution numérique et ce que les entreprises doivent prendre en compte si elles veulent définir une stratégie informatique verte efficace.

Une vaste exposition et de nombreuses opportunités de réseautage

Une exposition complète de 33 fournisseurs de services de télécommunication de toute la Suisse fait partie intégrante du colloque sectoriel. En outre, les pauses de restauration ainsi que l'apéritif et le dîner de clôture offriront un large espace d'échange et de réseautage. Simon Osterwalder : " Ces dernières années, le colloque SUISSEDIGITAL-DAY est devenu un point de rencontre très apprécié de la branche, où les réseaux de connaissances sont entretenus, des nouveautés sont échangées et des affaires mises en route. "

Le colloque SUISSEDIGITAL-DAY se déroulera le mercredi 23.11.2022 à partir de 09h00 au Kursaal de Berne. Les personnes intéressées peuvent s'inscrire sur le site www.suissedigital.ch.

SUISSEDIGITAL est l'association économique des réseaux suisses de communication. L'association regroupe environ 180 entreprises - aussi bien privées que publiques - desservant plus de 3 millions de foyers en services radio, TV, HDTV, Internet, de

téléphonie et autres.

Contact:

Matthias Lüscher, Directeur des relations publiques, tél. : 031 328 27 28, info@suissedigital.ch

Medieninhalte



Une partie de SUISSEDIGITAL-DAY 2022 est une complète exposition de plus de 30 fournisseurs de services de télécommunication. / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100010502 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/SUISSEDIGITAL/Patrik Kummer"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100010502/100898696> abgerufen werden.